

Planificación de Proyectos

Planificación, control y toma de decisiones en la gestión de proyectos

La UR acogerá el II Evento Interregional WINETech

Posted on 20 abril, 2011 by josea

El proyecto WINETech promueve la innovación y la transferencia de tecnología en el sector, por lo que involucra a bodegas, proveedores de servicios de I+D+i y organismos intermedios. La cita, el 28 de abril en la Universidad de La Rioja (UR).



En el II Evento Interregional WINETech se presentarán, tanto los resultados ya obtenidos en el desarrollo del proyecto, como los estudios realizados entre las bodegas de la región sobre las necesidades tecnológicas. También servirá para conocer la amplia oferta tecnológica de las regiones de España, Francia y Portugal involucradas en el proyecto.

Durante la jornada se presentará, además, la Plataforma Tecnológica del Vino, de la que forma parte este proyecto como miembro del Consejo Rector provisional, y se celebrarán cuatro conferencias técnicas.

Los interesados en asistir a esta jornada, que se celebrará en el salón de actos del Edificio Politécnico de la Universidad de La Rioja, pueden realizar la inscripción a través de la web:

www.fundación.unirioja.es/winetech

La organización del evento corre a cargo de la Dirección General de Calidad e Investigación Agroalimentaria de la Consejería de Agricultura, en colaboración con la Cámara de Comercio e Industria y la Fundación de la Universidad de La Rioja.

No related posts.

This entry was posted in [Sin categoría](#). Bookmark the [permalink](#).

Planificación de Proyectos

Proudly powered by [WordPress](#).